



Para el espiritualista, el sendero del zodiaco constituye un curso importante de su estudio teórico y práctico.

El zodiaco es lo que limita al hombre mientras vive en los planos inferiores y al mismo tiempo se constituye en el sendero de su liberación cuando ya está en el plano superior.

Estas líneas provienen del libro "Astrología Espiritual" escrito por el Dr. E. Krishnamacharya. La Astrología Espiritual trata de la relación entre el hombre y el cosmos. Es una de las seis llaves hacia los secretos de sabiduría, cuyo centro es la conciencia del hombre. A través del estudio y de la meditación continua sobre las formas humanas y animales del zodiaco, el descubre que es una pequeña imagen del hombre cósmico. El llega a realizar eventualmente internamente, todos los planetas, al sistema solar y al plan cósmico hacia el cual el consagra su vida. Esta sabiduría se le revela a la persona que vive en la conciencia del Alma. Quien esta firmemente anclado en la personalidad, nunca penetrará en los planos sutiles.

Las „Cartas sobre Astrología Espiritual „ contienen pensamientos sobre las enseñanzas de sabiduría. Su propósito es animar a explorar conexiones y correspondencias, elevándose uno mismo hacia el nivel de la Unidad, el cual se encuentra más allá de los enigmas de la creación.

Virgo

Mente Distorsionada y Pura

Nuestra mente tiene la capacidad natural de recibir. Recibe información del exterior a través de los sentidos, y desarrolla con ella conocimiento e ideas sobre la objetividad. Las informaciones son almacenadas por la memoria. Lo que entra en acción como nuestro pensamiento no es más que el trabajo de la memoria. Nuestro pensamiento subjetivo es también a menudo sólo una reproducción causada por la memoria. Cuando cerramos los ojos para meditar, abrimos, por así decirlo, la puerta al depósito de la memoria: La mente vaga alrededor y nos recuerda acontecimientos, personas y lugares que vienen todos del almacén de la objetividad. De esta manera, la mente, está continuamente impregnada por el mundo externo y está ocupada satisfaciendo deseos o buscando experiencias, estimuladas por la memoria. No obstante, es importante recordar que somos almas. Somos conciencia que se expresa a través del vehículo del cuerpo en la objetividad. El alma sin distorsión irradia Amor, Luz y Voluntad. Cuando el alma entra en la objetividad, la Luz se refleja en la personalidad y existe la posibilidad de una perturbación. La conciencia del cuerpo eclipsa al alma y la cautiva, porque cuando está ocupada con otras cosas que no son la Luz, la radiación interna es cubierta. La perturbación de la mente subjetiva causa disturbios en nuestra comprensión personal. Las distorsiones ocurren en el plano mental, en la actividad sensoria, en nuestro discurso y en nuestra acción. Siempre que la mente es sacudida por perturbaciones, el cuadro completo de la Verdad es perturbado. La mente pura y virginal puede reflejar la Verdad de una manera no distorsionada y

expresarla a partir de lo absoluto hacia el mundo objetivo. Esta mente recibe directamente de la fuente, no es reproductiva, sino originalmente creativa. Posee radiación, inspiración y frescura magnéticas, puesto que no es una repetición de algo dado anteriormente ni una reproducción de la memoria.

Reflexión Triple

Hablando en términos generales, la mente existe en tres planos. El primer plano es el de la reflexión del Dios Absoluto en la Tríada Espiritual; el segundo es la reflexión de la Tríada Espiritual como personalidad; el tercero, cuando la personalidad se refleja en la objetividad. La Tríada Espiritual es una reflexión del Dios inexpressable; la mente que refleja al Dios inexpressable como la Tríada Espiritual recibe el nombre de la mente virginal y está simbolizada por el signo zodiacal de Virgo. Cuando Dios Trascendente Se refleja a través del espíritu y de la materia en la creación, Se convierte en la Palabra que estaba con Dios. Las Escrituras la llaman también la Luz Original, la Virgen Celestial o la Madre del Mundo. Es nuestro séptimo plano de existencia, y el mantra de Gayatri invita a la meditación en esta Luz del Uno, que surge de la oscuridad más allá de los siete planos de la existencia, de manera que pueda abrazarnos y despertar nuestra voluntad. Propone que nos convirtamos en luz y nos unamos con esta Luz. Así podemos convertirnos en Hijos de la Virgen. Los Hijos de la Virgen nacen en "inmaculada concepción", puesto que se han convertido en un recipiente puro a través del cual puede fluir la Gracia de lo Divino. El concepto original de virginidad de la sabiduría ha sido

distorsionado por algunas religiones y ha sido presentado como de su propiedad. Ganar virginidad, en el sentido supra-mental o búdico, no es sólo prerrogativa de un Hijo de Dios o de una religión, sino la aspiración más alta de cada hombre. La vía hacia ella es llamada el Camino del Discipulado.

Variedad Caleidoscópica

En los planos inferiores, el signo mutable de tierra de Virgo personifica la ignorancia y las distorsiones de la Verdad. La sexta casa del horóscopo regido por Virgo indica malentendidos y opiniones incorrectas. Aquí Mercurio como regente conduce a dificultades y a discordia. Las aversiones y el rechazo nos limitan y sufrimos por ello. Si aprendemos a ir más allá de las confrontaciones y de los análisis críticos, Mercurio nos otorga la luz de la comprensión superior. Así podemos darnos cuenta gradualmente de nuestras propias limitaciones, aceptarlas e incluir otras perspectivas.

Virgo representa la variedad caleidoscópica de la creación. Su color son los siete colores del arco iris. Forma el puente entre lo sutil y lo denso y simboliza el aura radiante de la Madre del Mundo. En la energía de la Madre del Mundo, todas las formas, colores y sonidos llegan a un acuerdo: *"Existo en gran variedad en todos los siete planos. Todos los siete planos no son sino YO."* Cuando los siete se visualizan conjuntamente, la alegría surge en el interior.

La Figura de Gayatri

Una ilustración oriental de la Madre del Mundo es la figura de Gayatri con seis caras, cinco de las cuales son visibles. Las seis caras de la Deidad del Sol llevan cinco aspectos del color: la luz del Sol y de la Luna, los colores azul, rojo y amarillo-oro, así como el color invisible del fondo. Las caras también se representan

geométricamente como los seis lados de un cubo. Ellas encarnan las seis energías del año solar representadas por los doce signos del zodiaco en sus aspectos masculino y femenino. En su totalidad, forman una síntesis de la luz original.

La Hija de la Montaña

Además de la representación simbólica hay también una encarnación de la Madre del Mundo en forma física según las Enseñanzas de Sabiduría. Al igual que Maitreya el Señor, Sanat Kumara y todos los otros Grandes Seres existen, así también existe la energía femenina encarnada en el Himalaya llamada la Hija de la Montaña. La Doctrina Secreta la describe como Stella Maris, la Estrella del Mar, la Joya Exquisita, y el Maestro E.K. la describe en el libro "Man Sacrifice" (Sacrificio del Hombre). Ella aparece en la forma de una yoguina, como una mujer joven de cerca de dieciocho años, acompañada a menudo por un león o montada sobre él. Sus cabellos rizados están atados sobre su cabeza, su cara irradia paz y ella brilla con una sonrisa graciosa. Ella es la estrella guía de toda la Jerarquía Espiritual y, a menudo, cuando se Esta está buscando una solución a una crisis, es Ella quien se hace cargo. Podemos visualizar esta forma encantadora de la Madre Divina para meditar en Ella y experimentar así la bendición de Su presencia.

2003. Fuentes utilizadas: K. Parvathi Kumar: *Hércules, El Hombre y los Símbolos / Notas de los Seminarios*. - E. Krishnamacharya: *Astrología Espiritual. Sacrificio del Hombre. The World Teacher Trust / Ediciones Dhanishta España*. (www.worldteachertrust.org). A. Bailey: *Astrología Esotérica, Lucis Trust, London* (<http://www.netnews.org/> - www.lucistrust.org).



Síntesis

Nuestro boletín se publica en alemán, español, francés e inglés. Solicite ser incluido en nuestra lista de distribución: guter-wille@good-will.ch. Información adicional en www.good-will.ch. Si no desea continuar recibiendo el boletín, sírvase hacernos llegar una breve nota.

Círculo de Buena Voluntad